2021年 8.29 第1390号

松江市袖師町3-6 日本共産党島根県委員会

 ${\rm TEL}\, 0852\!-\!24\!-\!2444$ FAX 0852-24-6369



被災者(右)から話を聞く(左へ)、多田、大平、むこせ、 森川の各氏 (20日、江津市)



安来市) 「いのち守る政治に変えよう」と訴える大平氏(22日、

ナ感染爆発は菅政権による人災

災害から命を守る政治を

大平龗質が江の川災害調査、安来で集い 害が大きかった一方、今は江の川本流や支流の被た。2018年、20年

発生しました。

ったところで内水氾濫

たところで内水氾濫がはこれまで被害が無か

れ、要望などを聞きまし

防災·減災対

党県議団、

むこせ氏らが県に

更請

浸水した江津市、美

日本世

本共産党の大平よし 衆院議員

は 2

ば崩落。据付けの機械場内の川沿い部分が約事務所前まで浸水し、

工

据付けの機械 、沿い部分が約5

、豪雨で県西部の江

(14日)

この間3度浸水し

まし

た。男性

(47) は「水 事務所の扉や

本両

の被災地を訪

は「昭和60年頃に樋門った橋本行郎さん(79)水が発生。床下浸水に遭ポンプが無いため床下浸 りましたが、常設の排水 まで水が来ないようにし |設置されていない。家2つくられたが、ポンプ そばにある採石工場 ほしい」と話します。 設置されていない。 Ш 美郷町浜原地域の江 /増水で樋門を閉め切1津市渡津町では、江



区予定候補、 ました。

地方議員が

むこせ慎一衆院2

19日、7月4日から日本共産党島根県議団 3日の豪雨と、8月1 からの豪雨で県西部 8年、20年に続き4年の江の川が氾濫し、20 た住民からの要望を受け、 で3度目の水害で被災し 業を強化するよう要請 援とともに、防災・減災事 県に被災者の生活再建

支

は

コロナウイル

尾村利成、

方針転換は①

を伸ばした生地に野菜をのせ、よる配給で最も多かった小麦粉

に制に大 に晒す② 2 目

化・多発化しているとして 県議は近年、 席しました。(写真) い防災・減災対策の抜本的 尾村利成、 従来の延長線上では 災害が大規模 大国陽介の

かに振り分ける方針を発療養・自宅療養のいずれ 共産党県議団は20 緊急要望を行いまし 県に自宅療養方針は 表(18日)しました。 方針転換を受け、日

りやっていきたい」

投入するよう要望し、国災・減災事業に優先的に 予算増額を求めるととも 的 50億円) 層近傍に建設予定の松江 に堤防整備や水防事業の 資源や建設資材を防 建設 は中止し、 (総事業費2 人

資材、 エア コン て堆 0 北道路 住民合意がなく

た。 エ 室外機の もらえば違うと思う」 積が多く、 多く、土砂を取って工場下流の土砂の出

策の抜本的 を取り外すなどし 強 を

ロナ・自宅療養方針の撤 緊急要望 を

投下された戦後、アメリカ軍にれ、戦前にはおやつとして駄菓れ、戦前にはおやつとして駄菓どをのせた「一銭洋食」と言わどをのが、ネギや粉ガツオながして焼き、ネギや粉ガツオながして焼き、ネギや粉ガツオなが、水で溶いた小麦粉を薄く伸

りがある▼お好み焼きのルー

以上や、 症化リスクの高い人の入以上や、軽症者のうち重 方針から、 医師の判断で入院・宿泊 イカルチェックを受け、 院を優先し、 院させる」という従来の ス感染者を「原則全員入 入院は中等症 病院でメデ 撤回 刊 E 指摘。 療養中に重症化する患者 招くことが危惧されると を急増させ、 きな負荷をかける③自宅 脆弱な在宅医療体 県民の命を危険に

医療崩壊を

る▼お好み焼き店やソースメーみ焼きの原型となったといわればを加えたものが、広島風お好 み焼きの原型となったといわればを加えたものが、広島風お好腹持ちを良くするために焼きそ

し、医療機関間の役割分▽医療機関と行政が合議 担と連携体制 た宿泊療養施設を増やす 6項目を要望しました。 医療機関間 医療機能を強化し

る

じました。

関係予算の増額を要求なに、県の河川整備・砂路 ました。

宍道断

こと。引き続き、しっか心や安全に直接かかわる災・減災事業は県民の安松尾紳次副知事は「防 し防

鼓動

ソウルフード さらに炒めた麺を加えた広島 歴史は戦後復興とも深い関 薄く伸 りのキャベツ、その の具材がキャベツを覆 ばし 「お好み焼き」。 上に Щ ツわその

●大平よしのぶ (前衆院議員・衆院比例中国)

衆院中国ブロックの議席奪還、野党連合政権へ

9月12日(日) 13:30~仏法・ホル 13:30~仏法・ホル 13:30~仏法・ラピタ本店前

党副委員長(参院議員)

YouTube でオンライン中継します。自宅のパソコ ンやスマホを使って YouTube**「jcpshimane」**チャンネ ルで視聴できます。ヤフーやグーグルなど 「jcpshimane」と入力し検索して下さい

観光客に店の経緯と合わせ

日

検査▽さらなる入院病 速・安全な接種と大規模 ▽ワクチンの迅 **●むこせ慎一**(衆院島根2区)もお話しします。 ったのがその理由の一つ。また、装して店を始めたケースが多かが生計を立てるため、自宅を改戦争や原爆で夫を亡くした女性 えたら」と話す。戦後76年の好み焼きから広島を知ってもら長、沖本幸夫さん(54)は「おモいる「元祖へんくつや」の店 店が集中。その数はコンビニよ以上あり、広島市内は約800 たとされて け易いようにという理由も 戦地から帰ってきた家族が見 りも多いという▼みっちゃん、 以上あり、広島市内は約800ると、広島県内には1600店「お好み焼きアカデミー」によカーなどでつくる一般財団法人 ると、広島県内には1600 建ての店舗に集まってできた ふみちゃんなどよく見か 「○○ちゃん」という店名は、ふみちゃんなどよく見かける いる「元祖へんくつや」のな爆についても伝えるように 、禍で激減したが、修学旅行:観光名所の「お好み村」。コ

65年)

いる▼昭和40

あ